

QUESTIONS

---

899—Après le meurtre de Robert Cavefier de La Salle, raconte Hennepin, le père Anastase et les autres membres de l'expédition continuèrent leur route. Arrivé à la rivière des Akansas ils trouvèrent une grande croix et au bas les armes du roi de France. Ils y virent aussi une maison bâtie à l'européenne. Alors Jontel tira son fusil. Au bruit de cette décharge, il vit sortir deux Français Canadiens. Le commandant s'appelait le sieur *Couture*.

Ce Couture était-il un des fils de Guillaume Couture, le premier habitant de Lévis ?

XXX

900—Pierre du Calvet, dans son appel à Georges III en 1784, écrivait : “ Dans un cas d'une conséquence bien moins importante d'un sujet canadien (M. Cugnet, de Québec, en 1762) qui se plaignait, quoiqu'à tort, des invectives outrageantes d'un gouverneur (le général Murray), votre Majesté fit juger juridiquement l'accusé sans avoir égard à sa qualité de gouverneur.” Quels sujets de plainte avait Cugnet contre le gouverneur Murray ?

AVOC.

901—A Québec, le 4 juin 1778, Pierre-Michel Fortier, négociant, épousait Marie-Anne-Angélique, fille de Ignace-Philippe de Gaspé et de Marie-Anne de Villiers. Ils eurent plusieurs enfants, entre autres Pierre-Michel, Charles, Ignace-Gaspard. Ces derniers ont-ils laissé des descendants ?

GENÉ.

902—Les noms de ceux qui périrent dans le naufrage du *Chameau* sur l'île Royale dans la nuit du 25 août 1725 ont-ils été conservés ?

MORIN

---